

# NGO

## Kapolda NTB Dianugerahi Presisi Award Oleh LEMKAPI

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Dec 22, 2021 - 14:41



Mataram NTB - Lembaga Kajian Strategi Kepolisian Indonesia (LEMKAPI)

menganugerahkan piagam penghargaan "Presisi Award" kepada Kapolda NTB Irjenpol Muhammad Iqbal SIK atas dedikasinya selama menjabat sebagai Kapolda NTB dengan prestasi menurut Lembaga ini sangat baik.

"Oleh karenanya, setelah melalui proses panjang dengan melakukan penilaian selama kurang lebih 3 bulan serta memantau kinerja polda NTB secara keseluruhan terutama yang berhubungan dengan masyarakat dan hasilnya sangat baik," ungkap Direktur LEMKAPI Dr. Edi Saputra Hasibuan saat diwawancara usai acara penyerahan piagam penghargaan "Presisi Award" kepada Kapolda NTB, Selasa (21/12/2021) di Tribun Bhara Daksa Polda NTB.

Beberapa pencapaian yang sangat membanggakan diantaranya penanganan covid-19 melalui Kampung Sehat I dan II yang diinisiasi oleh Kapolda NTB, penanganan sengketa lahan sirkuit hingga pelaksanaan event bertaraf internasional terselenggara dengan sukses sehingga seluruh dunia melihat keberhasilan ini. Dan yang paling membanggakan penanganan covid-19 dengan suksesnya program Vaksinasi Di NTB hingga mengantarkan Polda NTB pada urutan 5 besar terbaik nasional dalam menyelenggarakan vaksinasi.



"Prestasi yang cukup membanggakan, dengan target pemerintah 70 persen vaksinasi untuk membentuk herd immunity, Polda NTB saat ini berada di 78 persen pencapaian vaksinasi," tegas Edi.

Berkat kerja keras dan dedikasi serta loyalitas seluruh anggota Polda NTB serta kemampuan menjalin kerja sama yang baik dengan semua stecholder sehingga mampu menyelesaikan tugas besar ini dengan sangat baik.

"Ini semua berkat kemampuan dan kepiawaian seorang Kapolda NTB yang mampu menggerakkan semua unsur sehingga dalam menjalankan seluruh program yang telah ditetapkan pemerintah, dapat berjalan sesuai harapan. Untuk itu tidaklah berlebihan jika LEMKAPI akhirnya menganugerahkan "Presisi Award" Kapolda NTB sebuah penghargaan sebagai bentuk apresiasi terhadap kinerjanya," pungkas Edi.

Sementara itu dikesempatan yang sama Kapolda NTB Irjenpol Muhammad Iqbal SIK menyampaikan terima kasih kepada Direktur LEMKAPI Dr. Edi Saputra Hasibuan yang telah memantau dan menilai pekerjaan kami sehingga memberikan kami sebuah penghargaan.

Tugas seorang polisi yaitu melindungi, mengayomi serta memberikan rasa nyaman kepada seluruh masyarakat. Itu telah menjadi tugas pokok bagi lembaga kepolisian. Namun disamping tugas pokok tersebut seorang polisi harus bisa melakukan tindakan pencegahan terhadap sesuatu yang muncul secara tiba-tiba yang akan mempengaruhi kehidupan masyarakat seperti halnya covid-19.

Keberhasilan ini bukanlah semata-mata kerja diri kami sendiri, melainkan karena kemampuan dan kerja keras seluruh personil dalam melakukan tugas-tugas sebagaimana mestinya, sehingga seluruh tugas dan permasalahan yang dihadapi selama ini dapat terselesaikan dengan baik tanpa kendala apapun.

"Kami ucapkan terimakasih kepada seluruh personil Polda NTB terlebih kepada seluruh leader yang telah mampu mengarahkan seluruh anggotanya untuk menjalankan tugas sesuai apa yang diharapkan," jelasnya.

Meskipun tugas penanganan covid-19, pengamanan event internasional serta program Vaksinasi di lakukan dengan penuh semangat dan tanggung jawab besar, akan tetapi tugas utama kepolisian tetap bisa kita laksanakan dengan sempurna tanpa kendala yang berarti.

"Ini semua tentu berkat kerja keras kita semua bersama seluruh personil Polda NTB dengan membangun sinergitas dengan semua pihak baik Pemerintah, TNI maupun masyarakat," pungkasnya.(Adbravo).